

# NARITA AIRPORT MINAMI

2014-15  
成田空港南 RC  
会長テーマ

# 敬



昭和 41 年 10 月 6 日設立 / 昭和 41 年 11 月 21 日承認  
 例会日時 毎週木曜 12:30 点鐘  
 (最終例会 18:30 点鐘)  
 例会場 中国ダイニング富士屋



事務局  
 〒289-1732 千葉県山武郡横芝光町横芝 1519-6  
 TEL 0479-80-1177 FAX 80-1178  
 第 2790 地区ガバナー 宇佐見透 第 6 分区ガバナー補佐 諏訪武士

URL <http://www.narita-airport-m-rc.jp>  
 e-mail [info@narita-airport-m-rc.jp](mailto:info@narita-airport-m-rc.jp)

平成 26 年 12 月 18 日発行 NO. 2116 第 2244 例会 会長 行木 英夫 幹事 小川 佐内 会報委員長 小杉 秀文

## 例会報告(平成 26 年 12 月 18 日)

点 鐘	会 長	行木英夫
ソ ン グ	「それでこそロータリー」	
唱 和	「四つのテスト」	
会長挨拶	会 長	行木英夫
幹事報告	幹 事	小川佐内
プログラム		

本日のお客様

栗山川漁業組合 組合長 石井文男様  
 各委員会報告  
 卓話 (石井文男様)

## 会長挨拶



皆様こんにちは。栗山川漁業組合長 石井様、本日はようこそお越しいただきありがとうございます。石井組合長をはじめ組合員の皆様は、鮭のふ化・放流事業を通じて「大切な生活用水であります」栗山川の水質汚染防止啓蒙活動をしております。当クラブも例年、放流事業には参加させていただいて居りますが、来年3月の放流事業には「当クラブにとってはロータリーデーと銘打ち」大々的に応援させて

頂く事になって居ります。本日はよろしくお願い致します。さて、先週のクリスマスファミリー会は大勢の会員・家族の皆様においでいただきありがとうございました。親睦委員の皆様にはお骨折りお掛けしました。プロの三味線を目の前で聞かせて頂き、大変素晴らしい体験をさせていただきました。感謝申し上げます。又、14日の第9回横芝光町青少年剣道大会には寒い中、上原青少年奉仕委員長をはじめ多くの会員の皆様の参加を頂き厚く御礼を申し上げます。今年も今回が最終例会になりますので、上半期の主な活動を振り返り総括したいと思います。

### 【社会奉仕】について

7/6 海岸清掃 (屋形海岸)

横芝光町観光課主催であります。他の団体も多数参加していましたが、人数でもロータリークラブの奉仕活動をアピールできたと思います。

8/12 山武市へAED寄贈

8/23 本須賀地区自主防災会会員との救急救命講習会を開催、財団地区補助金を受けAEDを寄贈、行政も住民が自主的に防災活動を行うよう自主防災会設立を促して居る現状であります。今回の事で自主防災会を育てる手伝いが出来たと思います。

### 【青少年奉仕】について

10/6 琴平神社の書道展

8/21 少年少女発明クラブへの協賛

12/14 第9会横芝光町青少年剣道大会協賛

山武郡市・東総地区の小、中学生クラブが参加し開催されました。今回は大会委員長、町長、議長挨拶の中にロータリークラブの協力にお礼の挨拶等有り、クラブからも青少年奉仕の一環から協

力させて頂いて居りますとのメッセージを送りました。長期間継続し協賛していることによりロータリークラブの奉仕が認識されてきているように感じました。

#### 【国際奉仕】について

12月現在でロータリー財団の特別寄付5名(内田裕雄、椎名鏑一郎、富一美、齋藤逸朗、行木英夫) 米山特別寄付2名(向後雅生、高田一行)、普通寄付2000円35名、皆様のご理解と支援をいただき、地区の目標を達成しております。

#### 【クラブ奉仕】について

1. 出席 出席率今現在平均78.8% 後期はもう少し頑張りたいと思います。
2. 会員増強 35名増減は有りません。目標5名、後期頑張らしましょう。
3. 広報 プレスリリース効果にて市の広報等に奉仕活動が掲載され結果が出ていると思います。また、ネットによる効果も出ているかと思えます。
4. 親睦 観月会、納涼会、クリスマス家族会、その他移動例会後の親睦会、親睦ゴルフ大会と親睦委員会、おにぎり会の皆さんには大変お骨折りをおかけしております。ニコニコBOXは11月現在で46万円 目標100万は達成できそうです、御協力有難うございます。後期もご協力よろしくお願い致します。
5. R情報 まだ卓話1回だけです、目的、行動規範等の話の期会を例会のなかに入れて行こうと思えます。

#### 【その他】について

##### 11/13 ガバナー公式訪問

国際ロータリーの役員であるガバナーと公式に接触し国際ロータリーと地区との様子、これからの地区の方針が有る程度理解できたと感じました。終了後のガバナーとの懇親会と有意義な時間を過ごせたかと思えます。

以上、主な経過を総括致しました。反省点もありましたが、ほぼ実践できたかなと思えます。途中、療養の為、皆さんにご迷惑、面倒をお掛けし申し訳ありませんでした。会員の皆さんのご協力、心より感

謝申し上げます。皆様、健康で良い年をお迎え下さるよう祈念し、挨拶並びにご報告といたします。

#### (会務報告)

来年1・2・3月プログラムをご確認いただき、下半期もご協力のほどよろしくお願い致します。

## ■ 幹事報告

年内最後の幹事報告をさせていただきます。

#### ①例会変更のお知らせ

・茂原東RC

#### ②会報受領クラブ

・小見川RC

・八日市場RC

・成田コスモポリタンRC ・多古RC

#### ③ガバナー事務所、ガバナーエレクト事務所より年末年始休業の案内が届いております。

#### ④マイライトよねやま177(2014年12月12日発行)が届いております。

#### ⑤比国バギオ基金事業報告書が届いております。

#### ⑥その他お知らせ

○名誉会員 相川芝山町長のお父様がお亡くなりになり、本日、多古さくらの宮ホールにてお通夜が行われます。規定により香料と生花の手配をいたしました。

○1/8(木) 受精卵の配布があります。皆さん是非参加をお願い致します。

#### ○IM、地区大会の出欠について

本日締切日となっております。ご連絡をお願い致します。



## ■ 委員会報告

### ◇社会奉仕委員会

副委員長 鈴木 匡哉

1/8(木) サケの受精卵の配布があります。まだお申込みいただけますので、是非皆さんサケの里親事業にご参加頂けますようお願い致します。

## ◇地区奉仕プロジェクト委員会



統括委員長 富 一美

クラブ奉仕プロジェクト（社会奉仕・国際奉仕）委員長会議開催のご案内

1. 日 時 2015年1月23日（金）  
12:30 登録開始  
13:00 開会 ～ 16:00 閉会
2. 場 所 ホテルポートプラザちば  
住所：千葉市中央区千葉港8-5
3. 出席対象者 奉仕プロジェクト委員長、社会奉仕委員長、国際奉仕委員長（CLP対応クラブは、社会奉仕、国際奉仕のご担当者様）委員長欠席の場合は、代理の方の出席をお願い致します。

## ■ 外部卓話



栗山川漁業組合

組合長 石井 文男様

みなさんこんにちは。本日は2・3電話が入りまして遅刻いたしました。非常に申し訳ございません。日頃ロータリークラブの皆様方は地域の発展のために非常に貢献頂いております事を伺っております。感謝を申し上げます。我々も地元の発展、また漁業組合のため、サケの事業も平成5年から現在に至るまでしておるわけですが、最近は町の予算も非常に縮小され、少ない予算の中で頑張っておるしだいです。今後とも皆様のご協力をお願いできればと思います。よろしくお願い致します。

今年の鮭の状況でございますが、今年の捕獲は335匹で、卵につきましては約65キロ採取しております。今年目標16万匹、また卵を1万匹ぐらいは皆さんに配布できるよう準備しております。皆様、ご協力できる方は、ぜひ、飼育をして栗山川に放していただきたいと思います。

## ■ 同好会（美食会）よりお知らせ

世話人 伊藤 元雄

先週のクリスマス会でもお話しさせて頂きましたが、クラブ公式行事ではございませんが、今年も年末に大祓式を行いたいと思います。詳細につきましては後程FAXさせて頂きます。年末のお忙しい時期ではございますが、参加できる方は事務局、または伊藤までご連絡をお願い致します。

※大祓式（おおはらえしき）は、6月30日と12月31日の年2回、日々の生活の中で 知らず知らずのうちに犯してしまった罪や穢れを祓い去り、心身ともに清らかに立ち返ることを祈る神事です。

## ■ ニコニコボックス

渡辺晃宥

…仕事多忙です

青柳誠君椎

…白内障の手術 成功しました

土屋俊夫君・鈴木恭一君・小林定雄君・行木英夫君  
市原豊彦君・小川佐内君・花澤昇一君

…石井さん卓話ありがとうございました

内田裕雄君

…行木年度、半期ご苦労様でした

本日計	12,000円
累計	552,050円

## ■ 出席報告

例会日	会員数	出席	出席率に用いる数	%
12月18日	35	22	32	68.75

☆ 欠席したらメーカーアップをしましょう ☆

平成26年12月14日（日）

会場 光中学校体育館

# 第9回横芝光町青少年剣道大会

目的 横芝光町並びに近隣市町村の青少年を健全に育成するとともに友好を深める。

協賛 成田空港南ロータリークラブ



成田空港南ロータリークラブ会長 行木英夫

この度、第9回横芝光町青少年剣道大会が、盛大に開催されます事を心よりお祝い申し上げます。いつも開会式での皆さんの礼儀正しさ、声の大きさ、挨拶を聞く姿勢には感服しておりましたが、相手と打ち合う剣道などの武道は「礼に始まり礼に終わる」と言われるように、正しい事を尊重し、相手を尊重し実行なければ剣道は成り立ちません。心ある動作を、剣道の修練を通して、正しい人の道を学んでください。皆さんのお父さんお母さんの思いと同じように、ロータリークラブは青少年奉仕という形でこの大会に協賛させて頂いております。この日本の伝統文化であります剣道を通して、心身共に正しい生きる力を学んでほしいと願っております。終わりに、本大会にご尽力されました関係者の皆様に、心より感謝申し上げますとともに、大会の成功と大会の益々の発展を祈念し、お祝いの言葉といたします。